
ECOLE MATERNELLE LI PARPAIOUN

PROCES VERBAL DU TROISIEME CONSEIL D’ECOLE
lundi 13 Juin 2022

Personnes présentes :

Personnel Education Nationale
Représentants  de  la  Mairie  et
personnel municipal

Représentants  des  parents
d’élèves

Madame Caudan, enseignante
Monsieur Dauphin, enseignant 
Madame Mareglia, enseignant 
Monsieur Treil, enseignant 
Madame Gerlier, directrice

Monsieur  Robert,  Monsieur  le
Maire
Madame  Maurin,  conseillère
municipal en charge des écoles
Mme Receveur, atsem
Mme Tranier, atsem
Mme Ughetto, atsem
Mme Blancher, atsem

Mme Varlet
Madame Brégeon
Madame Corbi
Madame Yordikian

Personnes excusées:
Monsieur Gandois, Inspecteur de la circonscription de Pertuis
Madame Nigou, enseignante
Madame Sabatini, enseignante

Ordre du jour

1. Approbation du procès verbal du 2ème conseil d'école
2. Effectif prévisionnel pour la rentrée 2022/2023
3. Bilan des actions de l'année
4. Bilan de la coopérative
5. Remplacement de Madame Sabatini
6. Projet d'accueil du mercredi

1. Approbation du procès verbal du premier conseil d’école

Tous les membres du conseil d'école approuvent le précédent procès-verbal.

2. Effectifs des classes 

Suite aux inscriptions réalisées, la directrice  prévoit pour la rentrée prochaine :

44 élèves de PS

33 en MS

42 en GS 

Soit un total de 119 élèves.
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3. Bilans des actions
*Les enseignants  ont  mené plusieurs projets  dont  certains avec les intervenants du Parc du
Luberon :

1. Développement du potager (classes de PS/MS) 

2. A la découverte des petites bêtes (classe de MS/GS) 

3. Réhabilitation du sentier botanique du Parc du château (classe de GS) 

*Avec l'accalmie de la pandémie du covid, les enseignants ont relancé le projet chorale. Tous les
élèves participeront à la représentation prévue le 28 juin. Mme Gerlier doit se mettre en lien avec
la mairie pour déterminer le matériel sono nécessaire.

*La directrice informe que le projet de sortie collective en forêt en juin est annulé en raison de la
chaleur.

*Il n'y aura pas de rencontre d'athlétisme entre les CP et les GS cette année. Cette manifestation
a été repoussée plusieurs fois en raison du covid et finalement annulée.

*  La visite  des classes de cp aura lieu mais sous une forme différente de celle des années
précédentes. En effet les enseignants changent ainsi que les locaux. Donc cette année les élèves
de GS feront une visite de l'école, de la cour de récréation et pourront échanger avec les élèves
de CP afin de découvrir l'année qui les attend.

*  Les enseignants  ont  proposé un cycle  « savoir  rouler »  durant  la  période 5.  L'école devait
bénéficier  de la  piste  vélo  proposé par  l'association prévention maif.  Mais les bénévoles  ont
oublié de livrer le matériel à l'école. 

La directrice fait  part  du besoin de renouveler les vélos. La vente des torchons permettra de
renouveler le stock de vélos et trottinettes. La mairie propose une aide pour participer à l'achat de
matériel.

4. Bilans des coopératives

Soldes des comptes :

PS/MSm PS/MS c PS/MS v GSv GSf Collectif

700,00 € 705,08 € 547,24 € 633,23 € 1 182,30 € 1 577,91 €

Assez peu de dépense depuis le dernier conseil d'école.

Madame Gerlier  informe que la  vente  de torchons a permis d'avoir  un bénéfice de 716€ sur  le
compte général qui financera l'achat de gros matériel.

Les dépenses à venir  concerneront la sortie en Camargue de la classe de GS (financement du
transport).

5. Remplacement de Madame Sabatini

Marie-Laure Galdéano a été nommée sur le poste de Madame Sabatini. 

Mme Roche sera très probablement remplacée par une maîtresse remplaçante à la rentrée.
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6. Projet d'accueil du mercredi.

La  mairie  informe les  membres  du  conseil  qu'une  réunion  se  tiendra  le  24  juin  avec  plusieurs
partenaires (pôle emploi, Caf, Mme Tranier....) car le territoire rencontre de nombreuses difficultés
pour recruter des personnes motorisées titulaires de Bafa. 

La mairie est prête à financer la formation à des adultes prêts à s'investir sur un poste proposé par la
commune de Villelaure.

Pour l'instant,  aucune solution n'a été trouvée pour la mise en place de l'accueil  des enfants le
mercredi.

7.Divers. 

Madame Gerlier remercie la mairie pour tous les travaux entrepris au sein de l'école maternelle cette
année (installation du matériel numérique, climatisation, fibre, pose de robinets appropriés en PS,
création de deux vasques avec 2 robinets en GS, création du potager). Madame Caudan renouvelle
sa  demande de mise  en  place d'un  visiophone.  Mme Gerlier  remarque  qu'il  faudrait  également
changer la porte d'entrée avant toute installation de système. 

Mme Receveur souhaiterait avoir de l'eau chaude afin de laver le matériel d'arts plastiques. Dans
cette classe, il faudrait de plus baisser les robinets ainsi que le distributeur de serviettes.

Le conseil d'école s'achève à  19h50.

Le secrétaire la présidente

V. Dauphin F. Gerlier


